



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Toluca

12/12/2023

REGIONAL



Delfina Gómez acude a Texcaltitlán; sostiene reunión con pobladores tras enfrentamiento

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez visitó este lunes la comunidad de Texcapilla en el municipio de Texcaltitlán, donde el pasado viernes 14 personas murieron, después de que pobladores se enfrentaron a presuntos delincuentes que les cobraban “*derecho de piso*”. La jefa del Ejecutivo estatal acudió acompañada por el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares y el secretario de Seguridad, Andrés Andrade Téllez y fue recibida por el alcalde Javier Lujano, con quien sostuvieron una reunión privada.

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/delfina-gomez-acude-a-texcaltitlan-sostiene-reunion-con-pobladores-tras-enfrentamiento-11133504.html>